

早寝・早起き・朝ご飯＋運動で生活のリズムを整えましょう！

生活指導だより 第60号	<h1>そろえる</h1>	溝辺中学校 令和5年11月2日発行
-----------------	---------------	----------------------

☆「誇」自分を信じて、これから踏み出す新しい溝中☆

「誇」をテーマに生徒一人一人が創りあげた第50回の文化祭。修学旅行やこれまでの学校行事などで学習・体験したことを基に、各学年が練習に取り組み、素晴らしい舞台発表になりました。生徒が協同して作り上げた劇は中学校生活のよき思い出になるでしょう。展示物も充実しており来場していただいた保護者・地域の皆さまからもたくさんのお褒めの言葉いただきました。73名が心一つに取り組んだ成果です。

文化祭終了後には、生徒会引継式が行われ、1・2年生による活動がスタートしました。3年生の皆さんお疲れ様でした。さあ!! 次の目標へ向かって再スタートしましょう!!



野生動物に遭遇してしまったら(°Д°)・・・



全国では、東北・北海道を中心に連日のように熊による人身被害が伝えられています。被害件数は、過去最高を更新している状況です。

昨日は、鹿児島市内で児童が登校中にイノシシに襲われけがをすることが発生しました。秋は野生動物の活動が活発になる時期です。溝辺も周囲を野山に囲まれ、シカやイノシシ、サルも生息しています。

野生動物に遭遇したら次のことに注意しましょう。

- ◇刺激しない 目を合わさず、さわがず、ゆっくりとその場を立ち去りましょう。
- ◇近づかない 近づくと攻撃してくることがあります。撮影もNGです。
- ◇エサを絶対に与えない エサを与えると人を怖がらなくなります。

溝辺中学校ホームページ QRコード →

日々の学習の様子や学校行事の紹介などブログに掲載してあります。ぜひご覧下さい。

